
Bienvenue au musée Hèbre
Guide

En Facile A Lire et à Comprendre





1) Avant de commencer la visite

Accueil

Les agents d’accueil peuvent vous aider. 
Si vous avez une question, vous pouvez aller les voir.
Les agents se trouvent à l’accueil du musée.

Vous pouvez déposer vos affaires aux vestiaires. 
Les vestiaires se trouvent à côté de l’accueil.

Vous pouvez accéder aux différents étages du musée par les escaliers ou
par l’ascenseur.

Les escaliers L’ascenseur
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Les toilettes se trouvent au sous-sol. 

Vestiaires



Vous pouvez vous promener seul dans le musée.

2) Comment découvrir le musée ?

Vous pouvez faire une visite avec un guide. 
Le guide présente des objets. 
Vous pouvez poser des questions.

Dans plusieurs salles du musée, il y a des livrets
en facile à lire et à comprendre.
Ces livrets sont à laisser sur place.

Cette maquette se trouve à côté de l’accueil.

Un fauteuil roulant ou un siège.

A l’accueil se trouve :
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Une bouche magnétique sert aux personnes  
ayant un appareil auditif.
La boucle magnétique sert à mieux entendre
l’agent d’accueil.

Une boucle magnétique

Une maquette tactile de la ville de Rochefort.

Si vous avez du mal à marcher, il faut les
demander aux agents d’accueil.



Un musée est un endroit où sont présentés des objets et des œuvre﻿s d’art. 
Des œuvres d’arts sont des peintures, des dessins et des sculptures.
En se baladant, on peut voir :

3) Que peut-on voir dans un musée ?

Des peintures

Des sculptures

Des objets

La maquette de Rochefort en 1835

Des dessins

Une maquette est un modèle plus petit.
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Le musée s’appelle le musée Hèbre. 

4) L‘histoire du musée 

Il y a longtemps, le musée était une grande maison. 

Le propriétaire de la maison s’appelait Monsieur Hèbre de Saint Clément. 

Monsieur Hèbre de Saint Clément meurt en 1805.

La ville de Rochefort achète la maison de Monsieur Hèbre de Saint Clément.

Le musée est créé en 1864.

4

Le musée est rénové entre 2002 et 2006. 

Le bâtiment est reconstruit. 



 Au rez-de-chaussée

5) Les collections du musée

Vous trouvez une salle avec une maquette, des dessins et des photographies.
La maquette, les dessins et les photographies racontent l’histoire de Rochefort.

Au premier étage

Vous trouvez un espace pour les expositions temporaires.
Une exposition temporaire est une exposition qui change souvent. 
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Vous verrez des objets qui appartiennent à Pierre Loti.
Pierre Loti est un rochefortais connu. 
Il était un marin et un écrivain.
Pierre Loti est né en 1850 et mort en 1923.

Il avait une grande maison à Rochefort. 
La maison avait beaucoup de décorations.

Une maquette Des dessins Des photographies



La France 

Au deuxième étage

Vous trouvez une galerie de peintures. 
Dans la galerie de peintures, il y a beaucoup de tableaux.

Vous trouvez aussi une salle avec des peintures aborigènes.

Les Aborigènes sont les premiers habitants de l’Australie.
L’Australie est la plus grande île du m﻿onde.

L’Australie 
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Un Aborigène



Vous trouvez une salle avec des objets et des sculptures kanak.

Au troisième étage

L‘Océanie

Les Kanak sont les premiers habitants de la Nouvelle-Calédonie.
La Nouvelle-Calédonie est une île.
La Nouvelle-Calédonie se trouvent en Océanie.

Vous trouvez aussi des objets d’Afrique et d’Asie.

L‘Asie

L‘Afrique
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Des objet﻿s d‘AsieDes objets d‘Afrique

Nouvelle-Calédonie

France



Pour connaitre les informations du musée, vous pouvez appeler l’accueil
au           05 46 82 91 60.
Pour réserver une activité, vous pouvez :

venir à l’accueil du musée Hèbre
 appeler           le 05 46 82 91 60 ou le 05 46 82 91 68.

Le musée Hèbre est ouvert du mardi au samedi.

Le matin : de 10h00             à 12h30              .

L’après-midi : de 14h00             à  18h00             .
Le musée Hèbre est fermé le lundi et le dimanche et le mois de janvier.

Le musée Hèbre se trouve :  
63 avenue Charles de Gaulle à Rochefort

6) Les informations utiles

Les horaires

Les tarifs

Les informations et réservations
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L’entrée du musée est gratuite pour les personnes en situation de handicap.
Le tarif est réduit sur présentation d’un justificatif : MDPH, carte mobilité inclusion
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V
ous pouvez garer votre voiture sur le parking R

oy B
ry.

Le parking R
oy B

ry est gratuit.

Le plan
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